

PAR COURRIEL

Montréal, le 3 juillet 2020

Hôtel de ville de Terrebonne
Cabinet du maire Marc-André Plante
775, rue Saint-Jean-Baptiste
Terrebonne, Québec
J6W 1B5



APMAQ

Amis et propriétaires
de maisons anciennes du Québec

maisons-anciennes.qc.ca | info@maisons-anciennes.qc.ca | 450 661-6000
2050, rue Atataken
Montréal (QC) H2L 3L8

Objet : Appui à la Société d'Histoire de la région de Terrebonne

Monsieur le maire,

L'association des Amis et propriétaires de maisons anciennes du Québec (l'APMAQ), est un organisme à but non lucratif qui a comme mission principale la sauvegarde de notre patrimoine résidentiel. Nous comptons plus de 1000 membres partout au Québec, autant d'individus qui sont concernés par l'importance de conserver ces biens privés, mais qui sont également des joyaux publics que nos municipalités se doivent d'aider à préserver.

Nous venons d'être alertés par la Société d'histoire de la région de Terrebonne (SHRT) du fait que la richesse du patrimoine bâti du Vieux-Terrebonne était menacée par le non-respect de plusieurs décisions qui auraient été prises dans un passé récent afin justement de préserver ce magnifique environnement construit qu'est le vôtre. Sans entrer dans tous les détails des démarches qui ont été entreprises, nous appuyons sans réserve la résolution du conseil d'administration de la SHRT prise le 25 juin dernier et qui vous demande de considérer en 8 points bien précis l'engagement que vous devriez prendre envers vos citoyens pour maintenir la qualité de votre environnement construit.

Il est primordial que vous preniez des actions afin de contrôler et de régulariser avec l'accord de tous les partis concernés les projets de construction qui risquent de perturber l'intégrité du Vieux Terrebonne; beaucoup d'efforts ont été faits chez vous dans le passé et vous avez réussi à vous démarquer, ce serait d'aller à contre-courant que de ne pas tenir compte de la résolution adoptée par la Société d'histoire de la région de Terrebonne.

Veuillez accepter nos salutations distinguées,

Le président,

Louis Tremblay

CC : M. Claude Blouin, président, Société d'histoire de la région de Terrebonne